LIBERTAD VIGILADA

PÀGINES DE CUL-TURA I INFORMACIÓ QUENERAL

www.drcriminal.es//drcriminal@gmail.com



FOTOFINISH





Más y más curriculums para reír

Ochenta y siete altos cargos de segundo nivel más 26 asesores, o sea, 113 estómagos agradecidos los que tenemos que abonar los ciudadanos de Balears. Prescindiendo de la sangría de pasta para La Casta, el insulto para los funcionarios es descomunal. ¿Me quieren decir que en todo el plantel de funcionarios de la consellería de Trabajo no hay nadie que aventaje al nene del vicepresidente del Parlament? No me lo creo. ¿Me quieren decir que el tal Darío Barciela, en cuyo confuso currículum brilla haber sido presidente de una comunidad de vecinos, es necesario porque no hay nadie como él en la conselleria de Servicios Sociales? Ya les digo yo que tururú. Léanse los currículums de los asesores en la web de Asesores de la CAIB, la panzada de reír es de órdago. Y la falta de vergüenza monumental.

CANCIONCILLAS SIN INTENCIÓN

Aunque lo enchufe papá el niño no tiene abuela que diga qué bueno es, pero tiene a Negueruela. El PP era también al contratar algo impúdico; ¡hijos, parejas, hermanos, que sólo es dinero público! Al final, todos iguales, PP y PSIB son La Casta; enchufando sin vergüenza por un puñado de pasta. Lo peor es escuchar al Negueruela, así, al pronto, justificando su jeta, pensando que tú eres tonto. Qué sensación da que te quieran atrapar. ¡Es horrible!

AITEMEO

Conferencia Educativa "Lo mal que se está en el paro cuando puedes ser asesor."

Organiza FEDERACIÓN DE ASOCIA-CIONES DE ASESORES DE AMIGOS DE MI PAPÁ



FLASHES INFORMATIVOS



Rajoy sueña que decreta que agosto tiene cien días

Dirigentes del PSIB aseguran que el paro ha disminuido un 80%, como poco, entre los miembros de sus diferentes ejecutivas.

Miembros de la candidatura de Junts Pel Sí a la *Generalitat de Catalunya* no se ponen de acuerdo en si se tienen que poner de acuerdo en ponerse de acuerdo.

Podemos no descarta fruncirle mucho el ceño a la Sustituta de Munar, cuando la vean, como medida contra los nombramientos por toda la jeta hechos por los consellers socialistas.

Ciertos expertos malditos aventuran que los asesores de Bauzá y de Antich sí son necesarios, habida cuenta de la inutilidad probada de ambos asesorados.

Catorce aeropuertos griegos serán gestionados por una empresa alemana, como condición al tercer rescate griego, demostrándose así que la estrategia de Hitler estaba equivocada.

Se confirma que Rodrigo Rato denunció sentirse amenazado en su reunión con el ministro San Jorge Fernández Díaz. Al parecer, se siente seriamente amenazado por la Oficina Nacional de Investigación del Fraude. San Jorge Fernández lo considera inadmisible.

FRASEANDO



DIÉGUEZ, EL IDÓNEO
Antonio Diéguez, publicista del Derecho: "Es normal que la gente del Derecho esté en el Parlamento. Es el título más idóneo". Desde luego, son los que están más en contacto con delincuentes y sinvergüenzas.

RECIBIENDO A RATO

San Jorge Fernández Díaz, ministro de Interior, sobre su reunión en su despacho con el presunto

delincuente Rodrigo Rato:
"¿Cómo no recibir a
alguien que ha ostentado
los cargos que ha tenido
Rato? Vito Corleone, Al
Capone y Lucky Luciano
también serían recibidos
por el santo, seguro.

**

AL LINIER, NO
Gerard Piqué sobre su expulsión: "En ningún momento insulté al linier".
Cierto, a quien insultó fue a la madre del linier.

MAL ACOSTUMBRADO

Rafael Nadal: "El trabajo es el triple de duro en un mal momento". No te digo nada si curras doce horas por ochocientos pavos o menos, sin derecho a queja



ENTREVISTA VIRTUAL

Mateu Isern

"Soy más alto y más guapo"

–¿Qué tal, don Mateo?

—Pues aquí me tiene usted, deshojando la margarita.

—¿Qué margarita?

—Pues no sé si empadronarme en Menorca o en Ibiza.

−¿Y eso?

—Pues porque como no me presente por Menorca o Ibiza me parece que lo tengo mal para salir de diputado.

—No le entiendo bien...

—A ver. Miquel Ramis se ha dado cuenta de que como vaya yo el primero en la lista de las generales a él se le acaba el chollo, y está dando por saco todo lo que puede para ser él.

—No habrá problema, hombre, el PP siempre ha sacado al menos cuatro diputados en Balears.

—Ya me habían dicho que bebía usted demasiado.

—Sería la primera vez que sólo sacan uno en Mallorca...
 —Es que también está Isabelita Borrego, que también quiere pillar.

—Pero si doña Isabel no vive en Mallorca...

—Es igual, desde que sacó del Opus a Vicente Martínez-Pujalte para casarse con él no hay quien la tosa. Y Vicente es mucho Vicente. A mí me da miedo. Y doña Isabel ni le cuento... que cuando una es capaz de enamorarse de Martínez-Pujalte... Uff

—Hombre, usted también tiene su tirón...

—No, si yo llevo una buena temporada tirándole los trastos a Mari Loli de Cospedal, pero se me está resistiendo.

—Y mientras, Bauzá de senador...

—Eso sí que me fastidia, ¿para qué le voy a mentir más?

—¿Más?

—Va de número cuatro en Cataluña...

-¿Pero usted qué ofrece que no tengan Ramis o Borrego?

—Soy más alto, soy más guapo, y sé apretar perfectamente el botón de las votaciones. Para que se haga usted una idea, nunca me equivoco en los porteros automáticos, que tienen muchos más botones.

-Pues tampoco veo yo a Rodríguez apoyándole...

—¿Lo ve? Soy un elemento de cohesión en el partido. He logrado poner de acuerdo a Rodríguez y a Bauzá. Y eso sí que era difícil

—Si ganase el PP las elecciones, ¿le gustaría ser ministro?

—Sí, por supuesto.

—¿De qué?¹

—Da igual, con tal de dar en las narices a Bauzá. Además, soy como un asesor técnico, sirvo para cualquier cosa.

—¿Y qué propone usted para Balears?

—Pues lo de siempre: mejorar la financiación, mejorar las inversiones, bajar los impuestos y darme la vida padre.

—No son cosas fáciles. Nadie lo ha conseguido.

—Las tres primeras no, pero la última no tenga usted ninguna duda de que sí lo han conseguido.